## PDF de RTR -10/Abril/2016- Noticias, Libertad de expresión, Etc.

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 Abril 13, 2016

Este es un PDF que contiene los RTR que hemos hecho hasta ahora. Descárguelo, imprímalo y distribúyalo. No espere hasta que sea demasiado tarde. El enemigo está en una embestida para derribar sitios web. Afortunadamente nuestros Rituales están ayudando en todo eso. No sólo los nuestros, sino todo tipo de páginas web.

Como los rabinos han admitido, están perdiendo severamente la guerra en línea, pero seguirán adelante. La guerra de sus mentiras contra nuestra Verdad. El enemigo sabe que inevitablemente con la WWW la Verdad emergerá como ya lo hace. Así que tratan de mancharla con xianismo, feminismo lamentable y todo tipo de basura. La Alegría de Satanás es la Verdad, tal como es. Sin suavizantes y sin pastillas para relajarse, por eso toca la fibra sensible de muchos.

Los satanistas espirituales no tienen límites como un judío kike del montón, suavemente les cae en la cabeza unos 6 trillones de lamparones, y están espiritualmente conscientes, que es lo más tóxico de todo lo que ha hecho el enemigo. Además, somos el único grupo organizado que los golpea en la raíz de su existencia, que es la raíz Espiritual, de donde proviene todo su poder.

Siguen con su guerra contra nosotros, quiere decir básicamente, que marcan cosas, dan telefonazos, se ponen de novia cuando su historia del holohoax no funciona y la lista sigue. Todos los medios "legales" e ilegales o mafiosos. Tienen corporaciones completas trabajando en línea para moldear la opinión pública, recortar videos y la lista sigue: todo esto al servicio de suprimir la voz libre de la gente y crear una realidad falsa que siguen reforzando.

Esta es la "imagen" del enemigo y el enemigo depende realmente de ella. Sitios como Youtube u otros han sido casi completamente tomados por trolls y otras personas cuyo trabajo es moldear la opinión pública en beneficio de los judíos. "Informar" no es más que el pretexto para que los goyim muerdan el anzuelo. Esta es la razón por la que tanta gente está dando la espalda a la televisión judía. Y esto es solo la punta del iceberg. Agrega las noticias y todo lo demás y lentamente te darás cuenta que todo esto es una red de mentiras, cuidadosamente fabricada por los judíos. Los "Dioses" de esta humanidad no son mas que brillantes idiotas que los judíos te meten en la cara todos los días.

Respaldados por millones de shekels y todo tipo de cosas. No son personas que merezcan el tiempo de cualquier ser humano importante y decente. No valen realmente la pena. De hecho, son tan inútiles que todo el valor que tienen se basa en un sistema externo. Y la verdad sea dicha, la mayoría de la gente los odia, porque simplemente tienen el conocimiento innato de lo que pasa. La mayoría de la gente está harta de esta dominación alienígena de este planeta. Al menos los sensatos. Así que se rebelan de muchas maneras. Una de ellas negando las fuentes de "información" y "noticias" que el enemigo proporciona. El enemigo obviamente suprime todas las noticias

y conocimientos que estén remotamente en su contra, por esa razón. No es que estudien sobre lo que pasa, es que solo estudian o se lavan el cerebro con respecto a alguna basura de realidad virtual judía.

Ahora en los tiempos donde las cosas son cruciales y la gente necesita saber la Verdad sobre los asuntos, toda la gente entiende y ve fácilmente cuan estrictamente el enemigo controla las noticias, al punto que las han estado usando por alrededor de un siglo para solo proyectar la idea de la "Supremacía Judía" o como ellos son "Invulnerables" a cualquier cosa, en todo el mundo. A medida que pase el tiempo, la gente se dará cuenta de mas cosas... de la manera mas difícil y desagradable, por supuesto. La gente ni siquiera sabe con precisión lo que está sucediendo a su lado, por no hablar de la ilusión que tienen de saber lo que sucede a nivel mundial.

Esto es especialmente cierto con todos los encubrimientos de la crisis de los refugiados. Por ejemplo, las violaciones y asesinatos se han convertido en un hecho cotidiano por parte de estos pacíficos refugiados. Pero incluso la "ley" y las "noticias", a excepción de ciertos individuos valientes, se acojonan y se limitan a agachar la cabeza, viendo a su gente asesinada y violada. Por supuesto, nada llega a las llamadas noticias. A menos que esto este fuera de tu puerta, no esta sucediendo. Así que los judíos se aseguran de que estés al tanto de todo esto, hasta que llegue a un punto en el que se calcule que no sera posible revertirlo. Entonces probablemente sea demasiado tarde y estés acabado. Suprimir y escabullirse es un método que los judíos han dominado durante siglos.

A la gente el enemigo le cierra la boca, le cierra las páginas web, le cierra hasta los ojos lavándole el cerebro, la gente pierde su trabajo, hacen

cualquier porquería que te puedas imaginar. Y no, no las mentiras que acusan de hacer a la "Gestapo" o a los nazis. Porque los nazis no dieron un dispositivo de rastreo a toda su gente, ni les aconsejaron que se pusieran un puto chip en el cerebro para ser comandados por un ordenador, ni se les ocurrió nada parecido. Obviamente, de nuevo, están proyectando lo que son. Por otro lado, todavía encuentras gente de Albania bajo el régimen de Hoxha, o gente del régimen judío de Stalin, y todavía tienen cosas malas que declarar sobre cómo han sido encerrados en fábricas como cerdos. O que vieron morir a sus compañeros por exceso de trabajo. O cómo lo mejor de su vida era comer cerdo una vez cada cinco o seis meses. Si es que lo hacían.

De todos modos, en lo que respecta a las noticias, hay muchas cosas pasando detrás de las escenas, por supuesto. Cosas que harían que la mayoría de la gente se encogiera de miedo, una red enemiga. Tratan de "ocultar" el problema(s) de la corriente principal tanto como sea posible, dejar que se cultive, hasta que se ha vuelto insoportable y llega a un punto de ruptura, poniendo a todas las víctimas en un estado de supresión por lo que ni siquiera tienen un plan al respecto. Así es como la mayoría de la gente ni siquiera se enteró hasta hace poco de cómo en lo que respecta por ejemplo, Gran Bretaña está a punto de extinguirse de las hordas musulmanas. Esto no es una coincidencia, esto es producto de un cuidadoso cálculo del enemigo. Esta es la razón por la que las noticias son sólo miedo y desmoralización la mayor parte del tiempo, y luego alguna "noticia" sobre el chiflado de mierda de Kardashian o algo así. Es sólo el control de las masas, la formación de su mente y nada más. No tiene la intención de que la gente sea consciente de nada, más que de lo que los

judíos quieren meterles en la cabeza. Para mantener esta matriz en marcha y a los judíos en la cima.

Pero también existe la WWW (666) que da voz a la gente. Acerca de los peones judíos, a nadie le importa, pueden hablar en línea y fuera de línea, pueden gritar acerca de sus "opiniones diferenciadas" y la "libertad de opinión". Todos diferentes, pero una cosa en común: le besan el culo a los judíos, por supuesto. Para ellos, no hay absolutamente ningún problema. Neoliberal, Marxista, Leninista, Comunista, Feminista, Violento: todas estas personas tienen un rayo bajo el sol judío. Oy Vey, "libertad". Es como si todos fueran cerdos pero vistieran una camisa diferente. Así se sienten diferentes y con derecho. Tienen una historia al respecto. Pero obviamente no quieren hacer el experimento de sacar la cabeza por la ventana del koolaid de la "libertad" y afirmar que son nazis, por ejemplo.

La gente por lo demás amistosa y tolerante, que supuestamente una vez pensaste que eran enemigos entre sí, de repente se convertirán en amigos cuando se trata del enemigo común: Tú. Marxistas, Feministas, Cristianos y todos los Beta Cornudos del universo, David Icke, Barbie y todos los demás, conspirarán contra ti. Esto es lo mismo de como Churchill, Stalin y Roosvelt se ponen a llamar por teléfono y al día siguiente, están todos juntos contra Hitler, aparte de "Diferencias". Porque bueno, no las había. Y porque sólo él era una amenaza. Y porque si sólo coqueteas con su pensamiento, eres algo así. Porque usted es la única amenaza real, por eso. Esta gente al final del día todos cenan con el judío, mano a mano. Allah o Jewsus, las mismas putas para el mismo maestro.

Así que la WWW era buena para funcionar y no había quejas por parte de los tramposos, ya que tenían el control total, hasta que algo más sucedió. Empezamos a aparecer. Se comete un delito. Da voz a la gente corriente como nosotros. Las ovejas malas que se supone que no deben hablar, o existir. Hay que derribarlo.

Aquí es donde ellos tienen un problema con este 666, esta Obra Maestra del Diablo que el enemigo está intentando apoderarse con depravación, estupidez y todo tipo de basura como la basura asesina de la deepweb. Es sólo que quieren apagar tu voz, porque eres un Goyim. Y la Alegría de Satanás es la voz de la gente que se adhiere a nosotros y nos sigue en esta Guerra Espiritual Justa contra el enemigo. También, a los periodistas y héroes que están en esta guerra de libertad de información y protegiendo los derechos de su gente y de toda la gente per se, los protectores espirituales, o los buscadores de la Verdad, estamos con ustedes. Estamos apoyando espiritualmente como vemos que es la buena manera de hacerlo.

## Así que recuerden, gente satánica:

El enemigo no está donde está porque alguna vez dijo la Verdad, porque a la gente le gustan por lo que son, o porque son útiles o cualquier cosa, o algo de naturaleza positiva. Están aquí porque mienten, roban, usan la usura, lavan el cerebro sin cesar, malforman todas las nociones de ley y ética, hacen puro gangsterismo, confunden, distorsionan, debilitan y atontan, son violentos y son taimados, astutos y repugnantes.

Si la gente viera realmente al enemigo sólo por un momento, despertando de su letargo, como ya están haciendo más o menos, estarían como tú o como nosotros aquí: yendo contra ellos para siempre, a toda costa. Resulta que conoces a estos tipos de primera mano. Son exactamente como su duende espiritual: mientras la gente esté dormida, siguen azotándola y torturándola. Pero cuando la gente despierta, muestran su otra cara. La mayoría de ustedes conocen la cara de los "buenos" aquí o los "hijos de la verdad" o los " tramposos" y su "dios", de primera mano. No necesito entrar en detalles. Simplemente asqueroso.

Espero que el enlace de abajo funcione. De lo contrario, vaya a nuestro Grupo Principal en los foros, en la Sección Archivos, y luego coloque en el PDF y descargarlo.

https://web.archive.org/web/20170722003526/https://xa.yimg.com/df/
JoyofSatan666/Reverse+Torah+Rituals+PDF.pdf?
token=nSYhKESKQeCgL0b9qyloZq57oJGvP3lnsldBUno9Ep4j8CD2E48iHulOJ32hKVByCnlxm9bidsBvVKxK0ymzlzcqMx4y1OJeT0xXxu\_e01\_U7
P-Cz914QLSbR2hvdu9PKI&type=download

Descarga, imprime, distribuye, educa, ¡¡¡ILUMINA!!!

**¡¡¡¡SALVE SATANÁS!!!!**